

No soy Exiliado, Dice López Rega en Madrid

MADRID, 21 de julio (EFE).—El ex ministro argentino de Bienestar Social, José López Rega, afirmó hoy, a su llegada a Madrid, que su viaje obedece a que tiene que cumplir en Europa "una misión diplomática" y que en ningún caso es "un exiliado".

López Rega, que fue abordado por los periodistas en la escalerilla del avión de la compañía brasileña "Varig" que lo trajo desde Río de Janeiro, se mostró, al principio reacio a hacer declaraciones. Sin embargo, después de un incidente ocurrido entre un fotógrafo y uno de los acompañantes del ex ministro, éste accedió a responder a algunas preguntas.

El que fue hombre fuerte de Argentina has-

ta hace pocos días insistió en que su viaje tiene carácter oficial, a pesar de que ningún miembro de la embajada argentina en Madrid acudió al aeropuerto de Barajas a recibirlo.

López Rega, con aspecto abatido, manifestó que se encontraba enfermo y a requerimiento de los periodistas precisó que se trata de una vieja dolencia, diabetes, y que se proponía reponerse ahora.

LOPEZ REGA SE DICE EMBAJADOR

López Rega bajó la escalerilla del avión con tres bolsos de mano y rodeado de seis personas, que en ningún momento se apartaron del viajero. Inmediatamente antes de abordar el autobús que lo trasladó desde el aparato a la terminal del aeropuerto, fue in-

terrogado por los periodistas sobre el objeto de su visita a España, a lo que respondió —blandiendo en su mano un papel de color azul: "Mi nombramiento como embajador está aquí" (agitando el papel).

En relación con la pregunta de si su salida de Argentina en estos momentos significa el fin del "lopezreguismo", el ex ministro, con cierto aire de indignación, respondió: "Nunca ha existido, por lo tanto no tiene por qué acabarse".

A continuación, interrogado sobre la organización terrorista argentina de extrema derecha, Alianza Anticomunista Argentina, López Rega fue categórico al afirmar que "eso es un invento de la prensa".

Se refirió más adelante López Rega a su salida del gobierno argentino, precisando que es una medida que hacía tiempo que venía intentando. "Dos veces —agregó— presenté mi dimisión, pero no me

consintieron abandonar mi puesto".

Por último, López Rega reiteró que "tiene importantes misiones diplomáticas que realizar en Europa" y que no sabía cuánto tiempo se quedaría en España. Tras lo cual abandonó el aeropuerto.

En el momento en que el ex ministro y sus acompañantes cruzaban la puerta de la aduana española, un cierto revuelo se produjo en torno a una pretendida denuncia de que algunos de los compañeros de viaje de López Rega portaban armas. Sin embargo, este extremo no pudo ser comprobado y los viajeros abordaron los vehículos al parecer de alquiler y se trasladaron a la que fuera residencia del fallecido Presidente Juan Domingo Perón durante su exilio en España.

Alrededor de las 12, López Rega llegó a la quinta "17 de Octubre", donde, en principio, fijará su residencia.

EL DÍA

Unánimes Expresiones de Satisfacción por el Alejamiento de José López Rega

BUENOS AIRES, 20 de julio (PL).—El alejamiento del país de José López Rega, el hombre que más poder tuvo en el gobierno de la presidente María Estela Martínez hasta ayer, fue recibido con satisfacción en medios políticos y sindicales.

"Los peronistas deben seguir gobernando, pero con los argentinos liberados del miedo, dijo el dirigente del sector progresistas de la Unión Cívica Radical, Raúl Alfonsín.

Por su parte, el dirigente sindical justicialista Enrique Mico declaró: "Nunca un solo hombre hizo tanto daño. López Rega es el hombre que más daño le ha hecho al país".

El secretario general del gremio de la Construcción y dirigente de las 62 Organizaciones, Rogelio Papagno, también se refirió al viaje del ex funcionario. Dijo que "sin ninguna duda, es un bien para el país".

Constantino Zorrilla, del gremio de la Carne, manifestó: "En cuanto al alejamiento de López Rega, el país vi-

ve momentos muy particulares y debemos adoptar actitudes que ayuden a superar la crisis".

El presidente del bloque Radical de la Cámara de Diputados de la Nación, Antonio Tróccoli, dijo que "se ha alejado, en este momento, un factor conflictivo de primera magnitud y ahora veremos si le siguen otros. Pero, seguramente esto aliviará las cosas".

El legislador radical definió la incidencia del ex ministro en la política nacional y expresó que "era un impedimento serio para restablecer las relaciones políticas y sociales en la nación. Ahora se puede comenzar a pensar en la posibilidad de restablecer el diálogo franco y abierto que tantas veces hemos pregonado".

Tróccoli agregó que todavía existen impedimentos para formalizar el diálogo. "Existen otros factores —concluyó— tales como la presencia en el gabinete de Villone, Rodrigo, Ivanissevich y el

secretario de Prensa y Difusión".

El presidente del Comité Nacional del Partido Intransigente, Oscar Alende, dijo sobre López Rega que "a partir de su alejamiento del país se inicia en la Argentina una nueva etapa en la que todos debemos comprometernos para intentar sacar de una vez por todas a la nación adelante".

"Al respecto creo que para que la legalidad sea realmente efectiva debe cumplirse inexorablemente el mandato que el pueblo expresó en las últimas elecciones, es decir, la lucha por la liberación de la patria", añadió.

Con respecto a futuros cambios en el elenco de gobierno Alende manifestó: "tiene que producirse una revisión total de la actual política y renovar así la estructura de país colonial dependiente".